



中之島だより

令和5年8・9月号

和歌山市立中之島小学校



充実した2学期に！

【校長 太田 謙二】

8月下旬になっても、まだまだ日中は、30度を超える厳しい暑さが続いています。1か月余りの長い夏休み中、子供たちは、楽しいことがたくさんあったり、日頃できないことに取り組んだり、きっと充実した休みになったことと思います。

そして、いよいよ今日、8月25日から2学期がスタートです。夏休み中は、大きなけがや病気もなく、元気な子供たちと始業式で顔を合わせることができて、とてもうれしく思っています。

2学期は、一番長い学期で、運動会をはじめたくさんの行事が予定されています。6年生は、さっそく、9月5、6日の2日間、修学旅行に行きます。昨年までは、新型コロナウイルスの影響で、紀南方面へ修学旅行に行きました。那智の滝や串本海中公園など、知ってそうで知らなかった、和歌山の魅力を存分に味わうことができました。今年は、4年ぶりに奈良、京都方面への修学旅行となります。社会で学習する東大寺、金閣寺、二条城など、日本の歴史・文化に触れる貴重な経験ができると思います。



また、5年生は、10月下旬に、白崎青少年の家へ合宿に行く予定になっており、他の学年も、この2学期は、たくさんの行事等が予定されています。学習面でも、落ち着いてしっかりと取り組める時期だと思うので、精一杯がんばって、自分の成長を感じ、自信を深めることができる、そんな2学期にして欲しいと願います。



そのためには、まず、いいスタートを切ることが大事です。「早寝、早起き、朝ごはん」など、生活リズムをできるだけ早く整えて欲しいと思います。

子供たちが、学習や行事等、一生懸命がんばって、充実した学校生活を送ることができるよう、教職員一同、力を合わせて取り組んでまいります。保護者の皆様、地域の皆様、何卒2学期もご支援・ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。